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 会 議 報 告  

会 議 名 平成２８年度第４回環境美化推進員連絡会 

日    時 平成２８年１２月２０日（火）午後２時～３時４０分 

場    所 東久留米市役所６階６０２会議室 

出席委員

（１３名）

【敬称略】 

田中委員、藤本委員、三浦委員、鈴木委員、岸委員、下﨑委員、馬場委員、 

比田井委員（NPO法人 東久留米市文化協会）、對馬委員（東久留米市老人クラブ連合会）、 

松川委員（キャロットクラブ）上田委員（滝山住宅管理組合） 

欠席委員

（ ２ 名 ）

【敬称略】 

山下委員、小俣委員、佐藤委員（NPO法人 東久留米ﾌﾗﾜｰﾈｯﾄﾜｰｸ）、 

[ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ参加]田那邊氏（日本たばこ産業株式会社東京支社 社会環境推進担当課長代理） 

事 務 局 小林主任、白旗主任（生活環境係）  

次  第 （１）開会のあいさつ 

（２）議題 

   ①平成２８年度第３回連絡会会議報告（案）の確認      ・・・資料１ 

   ②平成２８年度第２回商店訪問・路上呼びかけの反省     ・・・資料２ 

   ③平成２８年度第２回環境美化マナーアップキャンペーンの反省・・・資料３ 

   ④平成２９年度６月開催の第２１回環境フェスティバルへの参加・・・資料４ 

   ⑤平成２９年度活動計画（概略）について          ・・・資料４ 

   ⑥情報交換等 

   ⑦その他 

（３）その他 

配布資料

等 

１） 次第 

２） 第３回環境美化推進連絡会議事録              ・・・資料１ 

３） 平成２８年度第２回商店訪問・路上呼びかけについて     ・・・資料２ 

４） 平成２８年度第２回環境美化マナーアップキャンペーンについて・・・資料３ 

５）  今後の活動内容                      ・・・資料４ 

内   容 （１）開会のあいさつ（馬場座長）＜省略＞ 

（２）議題 

①平成２８年度第３回連絡会会議報告（案）の確認・・・資料１ 

・Ｐ２、１１行目、④商店訪問・路上呼びかけ（案）について年度の誤りがあったため 

平成２７年度を平成２８年度に訂正願いたい。 

⇒会議報告承認 

②平成２８年度第２回商店訪問・路上呼びかけの反省・・・資料２ 

・事務局から実績報告・・・資料２のとおり。駅東口周辺及び滝山地域は天候不良で中止とな

り、駅西口のみの実施となった。 

③平成２８年度第２回環境美化マナーアップキャンペーンの反省・・・資料２ 

・事務局から実績報告・・・資料３のとおり。キャンペーン２日目の駅周辺の活動に関して、

市の他の会議と重複等で参加できない団体があった。 

⇒今後は他の会議等の日程も可能な限り確認する。 

④平成２９年６月開催の第２１回環境フェスティバルへの参加・・・資料３ 

・環境美化推進委員連絡会として、第２１回環境フェスティバルへの参加を決定。 

・フェスティバル担当役員として、三浦委員、鈴木委員、佐藤委員、對馬委員、上田委員、 

松川委員に決定。今後、次回の環境美化推進員連絡会までにテーマや参加形態案を決める担当

者会議を行う。開催通知は事務局から追って連絡する。 

・推進員には環境フェスティバル当日（６月１０日、１１日）午前・午後とブロックを分け、
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手分けしてブースの説明をお願いする。 

⑤平成２９年度活動計画（概略）について・・・資料４ 

・事務局から資料４の２以降を説明。来年２月に予定されている連絡会で、平成２９年度の活

動計画を案に載せるにあたって、活動内容について検討したい。マナーの周知啓発の継続が重

要であるのでマナーアップキャンペーン、商店訪問等の実施については、基本的に今年度と同

様の内容と回数を想定している。 

・ペットのフンの放置について、公園等で直接飼い主に対して啓発活動を行ってはどうか 

・オレンジのベストを着て、早朝や夕方の犬の散歩をしている方が多い時間に行ってはどうか 

・年１回春にやるのが良いのではないか 

・滝山、駅周辺等、複数回やるのが良いのではないか 

⇒実施する方向で、次回の連絡会での議題である活動計画（案）に組み込む。 

・配布するチラシは、３～５行程度で分かりやすいものが良いと思う 

⇒次回の連絡会でチラシの案をお示しする。 

・事務局より、環境フェスティバルの景品としてクリアファイル（路上喫煙禁止区域がプリン

トされたもの）。マナーアップキャンペーンを開催するための備品（ポケットテッシュ）を提

案。 

⇒次回連絡会で正式決定する。他に案があれば事務局まで連絡を頂きたい。 

⑥情報交換 

・夜間に地域の方と清掃活動を行っているが、その時間でも犬の散歩をしている方はいるので

生活スタイルによって、いろいろな時間で散歩をされている。相変わらず、タバコのポイ捨て

が多い。 

・タバコのポイ捨てが多い。いくら拾っても、同じ場所にまた捨てられる。犬のリードが長く、

危うく自転車でぶつかりそうになったことがある。 

・駅前のタバコのポイ捨てはだいぶ減ったが、駅から落合川へ抜ける道等は、まだまだポイ捨

てが多い。ある民家の前では、市のポイ捨て禁止看板をお皿のようなものの上に立たせてあり、

そこに空き瓶を置いて吸殻を入れているような所があり、その周辺はポイ捨てが少ない。前に

も言ったが、さいたま市のように鉄製のポイ捨て禁止エリアが書かれた看板を駅前に設置して

あった方が、初めて来られた方にも分かりやすいと思う。 

・自分の家の前でも、犬がおしっこしていく。忌避の方法はいろいろ試しているが、犬の習性

の部分もあるのでされることもある。糞については持ち帰ってもらいたい。家の近所のバス停

のポイ捨ては改善してきたが、道の反対側のバス停はなかなか改善しない。 

・先日小鳥が家の前で亡くなっていた。ちょうど鳥インフルエンザのニュースを見たので環境

政策課に連絡した所、回収して調査するには一定のルールがあるとのことなので、説明しても

らいたい。 

→現在鳥インフルエンザの警戒レベルはレベル３であり、３段階の警戒レベルの中で、最も高

い警戒レベルになっている。亡くなっている鳥の種類と何匹亡くなっているかによって回収し

て検査するか決まっている。市内ではほとんど１羽で亡くなっているケースが多いので、ほと

んど対象外であるので、各所管（道路、公園、公共施設等）に連絡してもらいたい。くれぐれ

も、素手で死骸を触ることがないようにしてもらいたい。 

・自宅の周りにポイ捨てをされていたが、家の周りをきれいに清掃することによって、ポイ捨

てが減った。やはりきれいにしていれば、その場所ではポイ捨てしにくいと思う。 

・１２月４日に白山公園の清掃を行った。その際に花（パンジー）を１００本植えました。昔

はポイ捨てが多かったが、その場所に花を植えることによって、ポイ捨ても減ってきた。 

・滝山団地バス停周辺にポイ捨て禁止の周知チラシを掲示している。それによって、注意もし

やすくなり、若干ポイ捨ても減った。 

・１２月３日、野火止用水６市合同クリーンデイに参加した。東久留米からの参加者とても少
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なくさびしい感じがした。 

・１２月３１日（木）に滝山団地で清掃活動を行う。市からオレンジのベストとのぼり旗を借

りる予定である。 

⑦その他 

事務局から情報提供 

・健康課から犬の飼い主に向けて発送される狂犬病予防接種通知書に「散歩のルール」（糞の

放置禁止を含む）を同封して発送してもらう予定である。 

 

平成２８年度第５回環境美化推進連絡会は、来年２/２２（水）市役所６０２会議室で行う。 

 

 

 

 


